

BOLETÍN No. 034 ->>

Fundamental que los universitarios participen en la construcción de un mundo más equitativo: MAC.

Cerca de mil 300 alumnos de nuevo ingreso se incorporarán a diversos programas educativos de pregrado de la UAA.

El 90% de los 11 mil alumnos que egresan del sistema de educación media superior en el estado, realiza su solicitud para ingresar a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, siendo esto una muestra fidedigna de que la Institución sigue siendo la más prestigiada y reconocida en la entidad; sostuvo el rector Mario Andrade Cervantes, esto durante la bienvenida a los estudiantes de nuevo ingreso a la Máxima Casa de Estudios del estado, y en donde también dio su mensaje a los estudiantes que regresan a un nuevo semestre.

En este evento, comentó que los alumnos que ahora formarán parte de la comunidad universitaria, tienen un fuerte compromiso con la UAA y la sociedad, pues dijo que la demanda estudiantil para ingresar a la Institución es cada vez mayor, por lo cual, los exhortó a poner empeño, dedicación y fortaleza para que se transformen en futuros profesionistas que ocupen los mejores puestos y generen las mejores empresas del estado.

Asimismo, el rector de la Máxima Casa de Estudios del estado sostuvo que es fundamental que cada uno de los alumnos que ahora formarán parte la Institución, participen en la construcción de un mundo más equitativo, esto a través de valores humanistas y el actuar decidido, y que en su conjunto, los formará de manera integral en aspectos como la ética profesional y la responsabilidad social.

Por otro lado, Mario Andrade Cervantes informó que se iniciará en las siguientes semanas, la construcción del polideportivo del Centro de Educación Media plantel central, edificio en el cual se desarrollarán actividades deportivas como Basquetbol, Voleibol, Tae Kwon Do, además de actividades artísticas.

Asimismo, agregó que en Ciudad Universitaria y Campus Sur se está llevando a cabo la construcción de polideportivos que atenderán la demanda de los universitarios para realizar actividades físicas y artísticas, con lo cual, señaló que durante esta nueva administración, se dará un gran impulso a los programas deportivos, así como al fomento a las lenguas extranjeras.

Cabe señalar, durante este semestre enero-junio 2014, se incorporaron alrededor de mil 300 estudiantes de nuevo ingreso de aproximadamente 20 programas educativos como Análisis Químico Biológico, Enfermería, Médico Estomatólogo, Diseño Gráfico, Contador Público, Mercadotecnia, Psicología, Relaciones Industriales, esto por mencionar algunos.

Da bienvenida rector de la UAA a estudiantes, exhortándolos a comprometerse con la excelencia

